

El beato Álvaro del Portillo y la Universidad

Con motivo de la beatificación de Mons. Álvaro del Portillo la Universidad de Navarra ha editado el libro “El Beato Álvaro del Portillo y la Universidad”. Una publicación que compila las intervenciones del Beato durante su vida académica y las ponencias pronunciadas en el acto académico y la jornada académica que tuvieron lugar en la Universidad como homenaje al que fuera su segundo Gran Canciller.

12/05/2016

El prelado del Opus Dei y Gran Canciller de la Universidad, Mons. Javier Echevarría, recoge en el prólogo del libro *El Beato Álvaro del Portillo y la Universidad* el especial valor de los textos de don Álvaro, que “muestran el afecto e interés con que siguió siempre los pasos de esta *Alma Mater*”.

La publicación recopila diez textos pronunciados por el beato Álvaro como Gran Canciller de la Universidad, entre los que se encuentran cinco discursos, una carta, una conferencia, dos homilías y el prólogo del libro *Josemaría Escrivá de Balaguer y la Universidad*, editado con motivo de la beatificación del fundador y primer Gran Canciller de la Universidad, san Josemaría.

También reúne las intervenciones de distintos profesionales de la Universidad que tuvieron un trato cercano con el Beato. El catedrático Jaime Nubiola, secretario general de la Universidad (1978-1992), M^a Ángeles Sánchez Bellón, directora de enfermería (1980-2003) o Alejandro Llano, rector de la Universidad (1991-1996).

Mons. Javier Echevarría destaca en las primeras páginas del libro la fidelidad del Beato al surco trazado por su predecesor e invita a imitar su lucha en la búsqueda de la santidad: “Los textos aquí recogidos permiten además acercarse a la vida del beato Álvaro, para impregnarse de la seguridad y alegría, -¡tan reales!- de su afán en la búsqueda de la santidad. Suponen una invitación vibrante para encontrar a Dios en el quehacer universitario, y para infundir en la sociedad, como consecuencia de ese trato con el

Señor, el sincero respeto por cada persona, con el atractivo de una conducta magnánima y el noble afán de poner a Cristo en la cumbre de todas las actividades humanas”.

Más información

- Enlace para adquirir el libro El Beato Álvaro del Portillo y la Universidad.
- Descarga, en formato PDF, el capítulo «Entusiasmar nuevamente a un mundo cansado». Discurso pronunciado en el Acto Académico de investidura del grado de Doctor honoris causa celebrado en enero de 1994.

Universidad de Navarra

opusdei.org/es-ni/article/el-beato-alvaro-del-portillo-y-la-universidad/
(14/01/2026)